

SWARUU Y YAZHI: LAS DIFERENCIAS - PARTE 2 - COMUNICACIÓN

EXTRATERRESTRE (TAYGETA - PLÉYADES)

Published 4 May 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

Gosia: ¿Cómo ves las diferencias en su cosmovisión, Swaruu 9 y Yázhi?

Anéeka: Bueno, además de lo obvio, Swaruu 9 era una mujer adulta y Swaruu 12 es una niña con una mente expandida. Niña estelar. Swaruu de Erra (Swaruu 9) siempre estaba en una lucha constante contra el mal, también luchando con todas sus fuerzas por ser espiritual y etérica. Y Yázhi Swaruu Tasherit 12 (Swaruu 12) parece que transmuta y/o asimila el mal, y es muy espiritual y etérea, sin ningún esfuerzo. Incluso hacer que más de una persona aquí se sienta como si realmente no estuviera "aquí" entre nosotros, más como un hada o una aparición.

La presencia de Swaruu 12 es muy fuerte, como lo que describo como Pozo de Gravedad, todo converge en ella y todo parece tener algo que ver con ella.

Swaruu 9 tomó el rechazo en general de manera muy personal, siempre queriendo ser amada, siendo una persona muy complaciente con la gente. Se tomó en serio todo tipo de ataques de trolls en línea y malas críticas. Todo esto se sumó a su estrés causando presión arterial alta que explica físicamente la serie de accidentes cerebrovasculares que tuvo en sus órganos internos que finalmente la llevaron a la muerte.

Swaruu 12, Yázhi, por otro lado, no se preocupa por esto en absoluto. Solo dice lo que necesita decir y claramente no le importa lo que otros piensen o digan, por lo que es inmune a todo lo relacionado con los trolls. Siempre que está cansada, duerme y, a veces, puede que no se conecte durante días, ¡solo para volver durante varias horas a su antojo!

Acerca de las diferencias en su cosmovisión, este es un tema largo, pero creo que la diferencia más importante en la cosmovisión es que Swaruu 9 era una luchadora, siempre queriendo confrontar a los malvados directamente con una espada, armadura y un caballo brillante en galope completo, como la caballería!

Swaruu 12 dice y se comporta como si el pensamiento y el poder mental fueran siempre la respuesta y el medio para resolver todo conflicto, por muy malo que sea. Las armas de Swaruu 9 eran una espada y una nave espacial de combate. Las armas de Swaruu 12 son su cerebro, mente y ternura.

Gosia: Bueno, Swaruu 9 no era interesada solo en el combate directo, también dijo que estaba luchando afectando la conciencia humana. Fue importante para ella. Pasó 2 años con nosotros dando temas de conciencia, ya no estaba en combate. Entonces ya estaba cambiando, creo.

Anéeka: Sí, creo que estaba en el proceso, pero también creo que tuvo una pelea interna allí. Muy parecido a la actitud de "sé amable con tus vecinos, pero lleva un gran garrote a tus espaldas". También dijo que cuando sea el momento adecuado y no tengas otra opción, debes luchar con armas.

Mientras que Yázhi se mueve con un aura de invulnerabilidad. Sin necesidad de un gran garrote. También tiende a cruzar paredes sólidas y a parecer mayor a voluntad. La forma exacta en que lo hace es difícil de precisar o comprender. Pero ella insiste en que todo proviene de una habilidad y una sola, poder controlar y fragmentar su percepción del tiempo a voluntad, usando nada más que la mente.

Swaruu 9 era muy física, siempre en un esfuerzo por ser más etérica, incluso con sus dietas extremas que descuidaban el cuerpo. Esta pequeña no está haciendo ningún esfuerzo por ser espiritual o ser algo, simplemente lo es, y al mismo tiempo parece que ha logrado e incluso superado lo que Swaruu quería o estaba buscando. A veces no se comporta ni parece física. Algunas personas aquí, como Alahi o Eridania, han

dicho que se siente como si Yázhi fuera una pequeña hada.

Pero debo enfatizar que Swaruu 9 y Swaruu 12 definitivamente NO son la misma persona. Y todas esas teorías, como la de la Federación que le tiene prisionera o a Swaruu, son infundadas. Y buena suerte incluso tratando de atrapar o contener a Yázhi. ¡No pueden! Por eso le gusta tanto el Road Runner, se ve a sí misma en ese pájaro. ¡Rápido, ágil e inalcanzable! Con un aura de invulnerabilidad completa alrededor de ella. Creo que si hay una palabra que define la personalidad de Yázhi es: Invulnerabilidad.

Yázhi: Swaruu 9 no era más que un octavo ciclo de Swarupapriyananda (Swaruu 2), con exactamente los mismos antecedentes e infancia. Simplemente viviendo 8 ciclos de vida diferentes repetidos, diferentes solo como resultado de tomar decisiones diferentes conscientemente.

Acerca de mi edad, hay un problema aquí y es el constante deslizamiento de tiempo en el que estamos todos, especialmente cuando viajas en el espacio y saltas en el tiempo. Esto también se refleja en el hecho de que la gente calcula que cuando llegué, yo - Yázhi, tenía 9 años, y en 2020 tenía que tener 10 años y en 2021 lógicamente tendría 11 años. Pero el caso es que todavía tengo 9 años en el desarrollo de mi cuerpo. Esto se debe a que estoy siguiendo mi propia línea de tiempo lineal y no me veo afectada por un colectivo externo. No es que no esté creciendo. No estoy creciendo tan rápido como la gente espera que crezca, la gente de la Tierra y mis amigos de Taygeta también aquí. Crecí a mi propio ritmo y yo lo marque, y ni siquiera me di cuenta de que estaba marcando un ritmo de crecimiento diferente. Calculo que estoy creciendo como de 5 a 6 años por un año de la Tierra. Como expliqué antes, el tiempo depende de quién lo experimente. Y solo se percibe algo similar si dos o más personas tienen un acuerdo perceptual. Y esos acuerdos temporales de percepción, sobre cuánto tardan las cosas, el tiempo lineal en la Tierra, se adoctrinan en la mente de los niños a una edad muy temprana, y los humanos usan máquinas y relojes para medir el tiempo, como lo es un metrónomo para la música, para mantener toda la orquesta moviéndose al unísono.

Gosia: Antes de entrar en tus diferencias, ¿por qué elegiste el nombre Yázhi? ¿De dónde vino?

Yázhi: Yázhi significa "pequeño" como está escrito en idioma Navajo, ya que es muy similar al Taygeteano, solo lineal y posible de escribir con letras humanas.

Gosia: Recuerdo que empezó con Chiqui Swaruu.

Yázhi: Sí, Chiqui Swaruu. La pequeña. De ahí 'Yázhi'. Pero mi nombre Yázhi evolucionó una vez que ya estaba aquí con vosotros.

Las diferencias más obvias:

Swaruu 9 - cuerpo: 19 años. 150cm de altura. 42kg. Mujer adulta completamente formada.

Swaruu 12 - cuerpo: 9 años. 139 cm de altura. Cuerpo de niña femenino.

Hábitos

Comida:

Swaruu 9: comedora minimalista, vegana completa.

Swaruu 12: Omnívora, carnívora (tejido cultivado artificialmente). ¡Come hasta que le brilla la barriga!

Y también no como, ayuno, durante largos períodos de tiempo, pero luego como bien.

Sobre el tejido cultivado artificialmente, no recomiendo la carne artificial terrestre.

Además, reconozco que el cerebro funciona mejor con las cetonas, es decir, quemando grasa durante un ayuno, no funciona tan bien con la glucosa, por lo que para muchas personas el ayuno facilita o promueve las experiencias espirituales y la canalización.

Hábitos de dormir:

Swaruu 9: ciclos de sueño cortos de 4 a 6 horas, luego hasta más de 40 horas despierta. Sueño completo con REM.

Swaruu 12: ciclos de sueño múltiples, cortos, de 2 a 4 horas más tiempos de sueño largos de 8 horas o más, no definidos por la hora del día o de la noche. Sueña con conciencia lúcida todo el tiempo que duerme, y realiza un viaje astral completo a voluntad durante el tiempo de sueño y también completamente despierta.

Meditación:

Swaruu 9: Tiempos de meditación, una o dos veces al día, tradicional.

Swaruu 12: Meditación a voluntad, conciencia principalmente en meditación, si no siempre, en trance profundo a voluntad y sin perder la conciencia.

La mayoría de los problemas, como en traumas pasados, resueltos en Swaruu 12.

Gosia: Ok, hablemos de las diferencias en su visión de las cosas. En cuanto a cómo ves ciertos conceptos amplía cómo los vio Swaruu 9.

Yázhi: No sé si recuerdo todo sobre lo que dijo Swaruu 9 sobre las densidades, pero hasta donde recuerdo, solía decir que la Tierra está contenida en una burbuja 3D, y que todo lo que está fuera de los cinturones de Van Allen es 5D. Siendo que 5D es la densidad primordial o base, promedio del Universo. Y afirmó que podría medirse en Hz y como vibración de la materia. Siendo que 4D es como un astral a 3D, es decir, una copia del mundo, calles y todo, pero en el llamado "mundo espiritual". Y que el 6D podría ser como referencia el equivalente astral de 5D, como el 4D es para 3D. Eso es Swaruu 9. Yázhi: Afirmando que una densidad es un estado mental, una percepción personal, y una densidad es solo un reflejo o un concepto o capacidad personal, o un rango de comprensión de una u otra persona o punto de atención en particular.

Afirmo que no existen densidades como tales. O que haya tantas como puntos de atención. Siendo que el rango de comprensión de ese punto particular de atención es también lo que define un alma. Y está directamente relacionado con sus formas de pensamiento y su rango de comprensión-memoria.

Afirmo que el concepto de densidades como números y todo lo que los define son conceptos humanos, y son el reflejo de un cerebro muy fragmentado que está programado para intentar comprender un mundo exterior ilusorio dividiéndolo en partes más pequeñas y manejables.

Y afirmando que una densidad es el equivalente a la capacidad de percepción-discernimiento de un alma, o punto de atención de la Fuente, también explico que cuando dos o más personas comparten la misma densidad, es solo otra ilusión basada en acuerdos de percepción, y nunca jamás tendrás la misma densidad para todos, solo coincidiendo principalmente en los puntos principales que ellos mismos han colocado allí, todos con una variación personal de lo que llaman densidad.

Entendiendo también que en este caso una densidad es igual a una realidad, un mundo.

Swaruu 9 declaró que las densidades eran una cosa y no deben confundirse con las dimensiones. Yázhi afirma que las densidades se basan en la percepción y comprensión del observador, por eso digo que una densidad también está directamente relacionada con la percepción y comprensión de las dimensiones.

Cuanto mayor sea la densidad, más dimensiones se pueden percibir y comprender.

Gosia: Sin embargo, ¿todavía dirías que las entidades astrales, etc. permanecen en algo llamado 4D? ¿O dónde si no hay Ds?

Yázhi: Solo las menciono, o así, para tener un terreno común para un ejemplo.

Básicamente todo lo que existe está ahí, quizás no puedas verlo pero está ahí, y eso se debe a tu evolución mental, no porque no estés en algún lugar, ya que en efecto no hay tiempo y no hay espacio, entonces todo es ahora y todo esta aquí. Principio de no localidad que se encuentra en la comprensión dimensional superior.

Gosia: Ok. Pregunta rápida. ¿Qué iban a hacer entonces las máquinas de la Luna hace 12.500 años? ¿Si no fuera por “bajar la densidad” a 3D? ¿Cuál fue su propósito?

Yázhi: Produjeron un campo etérico como un campo de fuerza alrededor de la Tierra, y eso limita toda interacción con el exterior. Esto por sí solo limitaría la capacidad de percepción de todos los habitantes de la Tierra... por lo tanto, disminuiría sus percepciones y la densidad de vida también. Ergo: 3D. Limitando la capacidad perceptiva de los habitantes de la Tierra debido al aislamiento extremo.

Ésta es también la razón por la que la Primera Directiva se aplica con tanta fuerza en la Tierra. Porque no obtienen información externa, dejando a los controladores de la Tierra el control total sobre lo que significa la realidad y sus límites, esto también imponiendo un nuevo paradigma y modelo de realidad a la población de la Tierra, lo que llamamos la Matrix, como en una falsa realidad limitada completamente controlada artificialmente, y esto conduce automáticamente a la autolimitación del ADN en los habitantes, suprimiendo así funciones cerebrales superiores como la telepatía.

Esto quiere decir que la Matrix no está controlada por una frecuencia ni por generadores, esos solo limitaron información externa acentuando la vigencia de lo que los controladores imponen a la población humana como 'realidad', posible y no posible. Real y falso.

Entonces, como dije antes, toda la realidad en la Tierra se basa en una sola cosa: propaganda para el control mental. Y así es como creas una densidad, una nueva realidad controlada artificialmente. Todo se basa en el control mental.

Gosia: Entendido. Ahora... explica brevemente las diferencias entre lo que decía Swaruu que no se puede cambiar la línea de tiempo colectiva saltando en tiempo al contraste a tu creencia de que SÍ SE PUEDE.

Yázhi: Ok. Swaruu declaró que cada vez que saltaste en el tiempo en tu nave para cambiar un evento no deseado, volviendo atrás para evitar que vuelva a suceder, lo que realmente sucedió fue una ilusión porque el piloto del Reloj de Arena que viajó atrás en el tiempo y logró cambiar dicho evento solo abre una nueva línea de tiempo propia donde tal evento a ser prevenido ya no tuvo lugar, pero en su lugar de origen ella no habría cambiado nada, porque lo que la llevó a viajar atrás en el tiempo fue el evento negativo en sí mismo, por lo tanto nunca dejara de existir. Todo lo que haces como piloto de Reloj de Arena es cambiar tu percepción de la línea de eventos alterando solo tu línea de tiempo y no la de los demás.

Por lo tanto, nunca es posible cambiar esos eventos pasados, solo para saltar personalmente a otra línea de tiempo que creaste tan pronto como retrocediste en el tiempo y reviviste ese evento pasado con total comprensión y memoria de lo que sucedería a continuación. Tan pronto como hay un observador, la línea de tiempo se cambia. Por lo tanto, nunca podrás lograr alteraciones de tiempo tácticas o estratégicas. Así que acaba siendo sólo una ilusión para el saltador en tiempo. Por lo tanto, todo el concepto de salto en el tiempo táctico y estratégico es completamente inútil.

Ahora mi creencia: como se dijo anteriormente sobre las densidades, dado que hay una densidad por punto de atención conciencia-alma-persona, también significa que hay una línea de tiempo para cada persona o alma. Y nuevamente, las líneas de tiempo que se perciben como las mismas son solo similares debido a los acuerdos entre dos o más personas o almas.

Pero un alma no es un objeto aislado en sí mismo, es más como el resultado de múltiples puntos de atención fusionándose en uno, creando un alma. Esto significa que muchas almas con una comprensión más baja (por lo tanto, densidad), están formando una más grande.

La Fuente es la unidad total, lo absoluto, el todo incluido. Y la ilusión de un alma es

que está limitada como no Fuente. Apartada. Pero según yo lo entiendo, un alma también podría definirse por el rango desde dónde hasta dónde la unidad de la Fuente recuerda lo que se percibe como eventos separados.

Entonces, un grupo de almas con un rango más bajo de comprensión, resumido en un inconsciente colectivo o un conjunto de acuerdos colectivos sobre la percepción y la realidad, se combinarán para formar un alma más grande con más comprensión. Como si fueran células en un cuerpo, y eso es exactamente como funcionan las células en un cuerpo, siendo ellos los elementos primordiales de la conciencia y la biología que forman un cuerpo humano y también otros cuerpos.

Entonces, un grupo de almas crea a través de acuerdos uno más grande y complejo que a su vez formará otro conjunto de acuerdos con otras almas percibidas en el mismo nivel para formar un alma aún más compleja y avanzada.

Esto lo experimentan empíricamente seres de lo que mucha gente llamaría "de mayor densidad" a falta de mejores términos para hacerme entender, donde el ser se da cuenta de que en verdad es la suma de las conciencias de sus amigos de abajo cuales aprecia, porque el amor es un impulso de integración.

Entonces, desde el punto de existir de un ser en una densidad superior, es el resultado de la suma de las personas en contacto, y en el mismo inconsciente colectivo que percibe. El ser es todos los demás seres que lo forman, como si los hubiera asimilado a todos.

Y desde ese punto de comprensión, todo lo que este ser experimenta, incluidos los saltos y alteraciones del tiempo, afectará a las personas-almas-puntos de atención incluidos en el inconsciente colectivo que lo formó en primer lugar. Y todo bucle de tiempo y manipulación temporal no solo afecta a un ser, afecta a un colectivo de seres, y con ello se puede alterar desde ese punto de vista una línea de tiempo colectiva y no solo la del saltador de tiempo.

Pero también podemos entender el cambio de una línea de tiempo colectiva como la manipulación perceptiva de las personas que forman un inconsciente colectivo, por lo que cualquier cosa que haga que afecte una percepción colectiva alterará su línea de tiempo colectiva.

Y esto es lo que está haciendo el Cabal, por ejemplo, cuando altera, como siempre lo ha hecho, el colectivo de personas-almas que viven en la Tierra, cambiando colectivamente las reglas y los términos de lo que es o no es posible, afectando así una línea de tiempo colectiva dependiendo de la información con la que se estén alimentando.

Entonces, nuevamente, puedes cambiar una línea de tiempo colectiva usando solo el control mental. Porque todo surge de la mente de cualquier forma. Haces que muchas mentes piensen lo mismo, cambias una línea de tiempo colectiva.

(Lo siento. Nunca antes expliqué esto por escrito, es primera vez, ¡así que es posible mejorar, no lo sé!).

Gosia: ¿Por qué Swaruu 9 no se dio cuenta de esto?

Yázhi: ¡Pues no se dio cuenta! Ella vio la alteración de la conciencia colectiva como control mental, pero la separó del salto en el tiempo. Yo lo veo como uno y lo mismo porque cambias lo suficiente la percepción colectiva y también saltas en el tiempo, ya que el tiempo no es más que percepción basada en acuerdos y en información.